



Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins- und
Energiearbeit

Prinzregentenstraße 26
D - 83022 Rosenheim

Tel.: +49 (0)8031 23 53 56
Fax: +49 (0)8031 23 16 90
email: heikowenig@web.de
web: www.heikowenig.com

Energielagebericht April 2014

Die derzeitige Energie wirkt in Bezug auf Klärung, Ausrichtung und Neuorientierung. Im positiven ist es eine sehr gute Zeit sich zu ordnen und zu sortieren, bzw. sich durch die Energien sortieren zu lassen. Dabei kann es noch zu Restreinigungen kommen, welche aber wesentlich abgeflachter als in den letzten Monaten stattfinden. Die Erdenergie wirkt dabei sehr strukturierend und dadurch ist auch die Strukturfindung leichter. Bei Menschen, die in den letzten Monaten den Boden etwas verloren haben, findet jetzt mehr Stabilisierung und Erdung statt.

Momentan werden vor allem Solarplexus- und Kehlkopfchakra angesprochen und dadurch wird der eigene Ausdruck angepasst. Emotional sind die Auswirkungen eher auf dem Solarplexuschakra spürbar, vor allem in Form von Spannungen, auch wenn der Rest der Energie meist in eine sehr gute Ausrichtung und Entfaltung läuft.

Eine grundlegende Wandlungsphase ist nun tendenziell in einer Abschlussphase und damit kommt neue Motivation mit dem Guten weiter zu machen, Energie und Verwirklichung zum tragen. Dies ist vor allem für diejenigen, die positive Ziele sich finden konnten und jetzt mehr in die Umsetzung kommen. Wenn dies nicht geschehen ist, findet eher nochmals eine Intensivierung der Orientierungslosigkeit und Hoffnungslosigkeit und mehr Zusammenbruch auf emotionaler Ebene statt. Dafür bewirkt die Grundlichtenergie, die in der Tiefe vorhanden ist, die sich neu vernetzt hat und jetzt auf der Ebene der schon aufgebauten Lichtenergie wächst, einen Neustart. Das was man immer mal machen wollte, wird jetzt machbar. Je höher die Grundpositivität umso stärker das Gute, umso niedriger die Grundpositivität, desto stärker manifestiert sich auch diese Energie.